

ABSTRAK

Persaingan antar perusahaan di era berkembangnya teknologi yang cepat saat ini sangatlah ketat. Disamping tingkat persaingan yang sangat ketat, kebutuhan operasional dan pembiayaan operasional suatu perusahaan pun semakin meningkat. Semakin besar sebuah perusahaan maka semakin besar pula kebutuhan untuk keperluan operasional perusahaan tersebut. Tidak hanya perusahaan yang bergerak dalam bidang manufaktur saja yang memiliki beban pengeluaran untuk biaya operasional. Sebuah perusahaan yang bergerak dalam bidang jasa pun pasti akan mengeluarkan biaya operasional untuk menunjang jasa yang ditawarkan. Sebuah perusahaan harus pandai-pandai dalam mengelola penjualan dan penerimaan kas untuk kebutuhan operasional. Dengan meminimalisir pengeluaran kas & memaksimalkan penerimaan/pendapatan untuk kas. Maka akan dapat menunjang perkembangan suatu perusahaan

Penelitian ini mempunyai tujuan untuk mengetahui & menganalisis bagaimana penerapan Sistem Informasi Akuntansi (SIA) dalam penjualan dan penerimaan kas pada perusahaan di bidang jasa kontraktor. Dengan mengambil contoh studi kasus pada perusahaan kontraktor PT. Karunia Indah Cahaya yang merupakan perusahaan kontraktor di bidang komunikasi (V-SAT, PLN, Fiber Optic). Dalam penelitian ini nantinya kita akan mengetahui langkah-langkah apa saja yang perlu diambil dalam memaksimalkan Sistem Informasi Akuntansi (SIA) penjualan dan penerimaan kas pada perusahaan di bidang jasa kontraktor.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kualitatif. Yaitu metode yang bersifat terbuka, cenderung subyektif, dan memungkinkan terjadinya multi interpretasi. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah berupa observasi, wawancara & studi pustaka terhadap para sumber pelaku Sistem Informasi Akuntansi (SIA). Data yang di dapat merupakan bersifat umum bersumber dari bagian keuangan.

Dari hasil peneltian dan wawancara terhadap para responden atau object penelitian. Dapat diketahui bahwa sistem informasi akuntansi penjualan & penerimaan kas dalam perusahaan kontraktor sangatlah penting. Sistem informasi akuntansi tersebut bertujuan agar dapat menekan kerugian seminimal mungkin dan memperoleh hasil yang semaksimal mungkin.

Kata kunci : Sistem Informasi Akuntansi, Kas, Penjualan, Penerimaan kas, Kontraktor,Jasa

